

Délégation du Lycée Perret Poitiers

3 POINTS A RETENIR DE TOULOUSE

31 mai 2015

Il est très difficile de choisir un moment préféré, j'ai adoré toute la semaine : le travail ensemble ou j'ai beaucoup appris des autres, les séances publiques et les jeunes qui s'exprimaient : très motivés.

Je revendique la dernière proposition « que les décideurs seront à la hauteur de leur jeunesse » car je pense que les pays ne prennent pas les engagements nécessaires.

Je reviens dans le lycée avec un projet précis, je voudrais que l'on plante des arbres dans notre lycée, pour stocker le CO₂ mais aussi pour connaître les arbres, surtout que nous avons des menuisiers agenceurs dans l'établissement.

Gabriel Marref, première TISEC (Plombier Chauffagiste)

J'ai préféré les moments où nous étions tous ensemble pour discuter librement entre jeunes, dans les groupes de travail où j'ai pu exprimer mes idées mais aussi dans les moments un peu plus libres où nous avons sympathisé et où nous avons pu découvrir la réalité de chaque pays.

Je pense que notre meilleure proposition est de mettre en place un tribunal pour crime contre les biens communs. En effet il faut pouvoir poursuivre les personnes qui détruisent notre environnement.

Comme Gabriel, j'aimerais planter des arbres dans notre lycée et continuer les projets que nous avons pour la COP21 mais j'aimerais aussi que l'on installe un petit étang pour avoir un espace naturel vivant dans notre lycée : des grenouilles, des nénuphars. Les maçons pourraient faire le terrassement et les plombiers la circulation de l'eau.

Francois-Antonio première ORGO (Maçonnerie) :